

# *Cubana Denia Caballero finaliza tercera en Shanghai*

---



Con su mejor registró de la temporada, la olímpica cubana Denia Caballero finalizó tercera en la parada china de Shanghai, correspondiente a la reunión atlética de la Liga del Diamante 2017.

Denia, bronce en la cita de Río de Janeiro logró la marca referida en su primer envío con lanzamiento de 65 metros y 76 centímetros, para conquistar la presea de bronce y sumar los primeros seis puntos en el circuito.

En primer lugar concluyó la reina olímpica, la croata Sandra Perkovic con 66.94 metros, quién repitió el cetro del año anterior en la justa china y domina con nueve unidades la especialidad. La australiana Dani Stevens concluyó en segundo puesto, gracias a envío de 66.47 metros.

La otra cubana presente en la prueba del disco, Yaimé Pérez terminó en el quinto lugar con lanzamiento de 63.79 metros en su última oportunidad.

En la lid asiática estuvieron presentes varias de la finalistas del disco en la pasada

cita de Rio de Janeiro: la francesa medallista de plata, Melina Robert- Michón concluyó octava con 59.04 metros; en tanto, la alemana Nadine Muller, sexta en la urbe carioca, ahora se ubicó cuarta con 64.36 metros.

La próxima fase de la Liga del Diamante tendrá por escenario la ciudad estadounidense de Eugene entre el 26 y el 27 del presente mes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129687-cubana-denia-caballero-finaliza-tercera-en-shanghai>



**Radio Habana Cuba**